



La USAL licita rehabilitar el colegio de San Bartolomé

SALAMANCA

El Rectorado de la Universidad de Salamanca anunció la licitación del proyecto y la ejecución de la obra de rehabilitación del antiguo Colegio de San Bartolomé con un presupuesto base de licitación de 6,5 millones de euros, tal y como aparecía durante la jornada de ayer publicado en el Boletín Oficial del Estado (BOE).

El antiguo Colegio de San Bartolomé, ubicado en la plaza Fray Luis de León, se convertirá así en la nueva sede de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca.

El plazo de ejecución y entrega del proyecto y la rehabilitación del edificio es de dos años y las empresas interesadas tendrán como plazo límite de presentación de sus proyectos hasta las 14.00 horas del próximo 6 de septiembre, por lo que por delante se extiende todo el verano hasta la llegada de la fecha, informa Ical.